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Síntese das deliberações referentes aos assuntos constantes na pauta da 
de Ensino, Pesquisa e Extensão (ConsEPE) da Universidade Federal do ABC, 

ho de 2014, às 14h, na Sala dos Conselhos, no 1º an
Bloco A da Universidade Federal do ABC (UFABC), sita à Av. dos Estados, 5001, Bangu, Santo 

Professor Dácio Matheus, presidente em exercício, informou que 
estava em período de férias; convidou professor Klaus Frey para compor a M

Informes dos Conselheiros: 

Alexandre Kihara informou que até o final do mês serão submetido
sos Novos (APNC) os cursos de Engenharia e Gestão da Inovação, 

genharia de Produção e Filosofia, além de mais quatro doutorados
Engenharia da Informação, Ciência da Computação e Engenharia Elétrica
que a ProPG passou a receber matrículas por e-mail, o que facilita

 informando acerca da necessidade de prorrogação do prazo para 
Projeto de Sistema de Acadêmico  por conta da greve 
da Copa do Mundo.  

A representante dos técnicos administrativos, Maria Isabel Delcolli, 
xpediente fosse retirado de pauta, em virtude de não haver documentos suficientes para 

Proposta secundada e acatada pelo Conselho. 

Professor Edson Pimentel ressaltou ser favorável à conversão da 
administrativa, no entanto, registrou que, após reflexão, ponderou

, ao invés de abster-se, uma vez que a redação d
 177 podem ter interpretação equivocada além de outras questões que 

deveriam ser mais bem elaboradas. 

Stiubiener registrou a demora na devolutiva de um pr
emissão de um parecer por parte da Procuradoria no que diz respeito à oferta de disciplinas na 
modalidade semipresencial. Pediu que o Conselho atentasse ao fato de que o prazo para a 
resolução do assunto é curto. Solicitou que mesmo sem parecer, o assunto retorne à pauta da 

Professor Dácio esclareceu que o atraso deveu-se a uma grande demanda de 
os emergenciais que houve para Procuradoria no período.  

 

Síntese das deliberações referentes aos assuntos constantes na pauta da VI sessão ordinária do 
da Universidade Federal do ABC, 

h, na Sala dos Conselhos, no 1º andar da torre I do 
Bloco A da Universidade Federal do ABC (UFABC), sita à Av. dos Estados, 5001, Bangu, Santo 

 professor Klaus Capelle 
essor Klaus Frey para compor a Mesa. 

submetidos no Aplicativo 
sos Novos (APNC) os cursos de Engenharia e Gestão da Inovação, 

ilosofia, além de mais quatro doutorados: Biotecnociência, 
Engenharia da Informação, Ciência da Computação e Engenharia Elétrica. Por fim, informou 

o que facilita o processo. Professor 
acerca da necessidade de prorrogação do prazo para 

por conta da greve dos servidores técnico 

, solicitou que o item 1 do 
, em virtude de não haver documentos suficientes para 

  

 carga didática em carga 
ponderou que deveria ter votado 

a redação de alguns parágrafos da 
além de outras questões que 

devolutiva de um processo aberto para 
emissão de um parecer por parte da Procuradoria no que diz respeito à oferta de disciplinas na 

ao fato de que o prazo para a 
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5. Professora Vanessa Elias propôs que durante a discussão do item 2 do Expediente fosse 
estudada a possibilidade de promovê-lo à Ordem do Dia. Proposta secundada. A votação da 
promoção ficou condicionada, portanto, ao andamento das discussões. 
 

6. Professor Daniel Pansarelli informou que dia 16 de julho deve ser publicado o Edital de 
Subsídios a Programas e Projetos dos Cursos de Extenção para 2015. Após, os projetos 
poderão ser apresentados. Informou também que foram aprovadas pelo Ministério da 
Educação duas modalidades de aperfeiçoamento à distância: Gênero e Diversidade na Escola; 
e Educação e Direitos Humanos . Por fim, comunicou que está sendo viabilizada a facilitação 
no fluxo de criação e administração dos cursos de idiomas entre a Pró-Reitoria de Extensão e 
a Assessoria de Relações Internacionais. 
 

7. O representante discente de graduação, Saulo Marx de Paiva, registrou fato ocorrido com o 
aluno Rafael Senedese que, por uma falha administrativa teve sua documentação de estágio 
recusada, sendo que fora apresentada dentro do prazo estabelecido. Relatou ainda, que Rafael 
entrou em contato com o CECS que o orientou a dirigir-se ao orientador. Até o momento não 
houve qualquer solução para o caso. Professor Annibal Hettem Júnior informou que irá apurar 
o caso. 

 
Ordem do dia: 
 
1. Ata da V sessão ordinária de 2014, realizada no dia 26 de junho de 2014. 

Documento aprovado, sem alterações, com 1 abstenção. 
 

2. Minuta de Resolução que regulamenta as normas para a realização de estágio obrigatório do 
Bacharelado em Neurociência. 
Após apresentação de parecer favorável à aprovação documento e de esclarecimentos de 
dúvidas, encaminhou-se a minuta para votação. Aprovada, sem alterações, por unanimidade. 

 
Expediente: 
 

1. Recurso ao indeferimento da solicitação de validação de sua Iniciação Científica como 
Estágio Curricular, conforme dispostos na Resolução ConsEPE nº 158. 
Item retirado de pauta, por solicitação dos conselheiros, considerando a falta de subsídios 
adequados para avaliação do assunto. O item retornará à pauta tão logo haja complementação 
das informações. 

 
2. Minuta de Resolução que institui o Núcleo Docente Estruturante (NDE) no âmbito dos 

Cursos de Graduação da UFABC e estabelece suas normas de funcionamento. 
Após relato da professora Vanessa Elias, foram esclarecidas dúvidas e apontadas sugestões 
para aprimoramento do texto. Verificou-se, após discussões, que o assunto estava em 
condições de ser votado, sendo então secundada e aprovada por unanimidade a passagem para 
a Ordem do Dia. Findo o debate, encaminhou-se o documento, com alterações, para votação. 
Aprovado por unanimidade.  


